
 

 

 

全力を出し切り、思い出に残る最高の１ページになった運動会 
 ５月 24日（土）、天気予報と相談しながら、開始時刻やプログラムの一部変更を経て、運動会を行い

ました。スローガン「笑顔･団結･全力出し切り～思い出に残る最高の 1ページにしよう！～」の通り、

各団が６年生を中心に団結し、笑顔があふれる運動会となりました。特に応援コールは、アイディアを

盛り込み、大きな口を開けておなかから声を出す子供たちの姿は、すべての団がグランプリでした。 

 保護者の皆様には、温かいご声援をいただき、ありがとうございました。また、ＰＴＡ役員の皆様に

は、早朝よりテントや万国旗の設営、駐車場係、総合案内係、後日夕方の万国旗の片付けにご尽力いた

だきました。併せて、学校支援ネットワークによる予行演習前日のテント設営、当日の応援席見守りに

も助けていただきました。お礼申し上げます。 
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運動会について 保護者の方々からのご感想 
○小学校になり初めての運動でしたが、どのプログラムにも一生懸命取り組む姿を見ることがで

き、とても嬉しかったです。上級生・高学年の子どもたちの姿にも感動しました。 

○スムーズな進行で、子どもの成長も見られてとても充実した時間でした。天候に合わせてプロ

グラム変更も迅速な対応でよかったです。 

○優先エリアは、自分の子どもの番が終わったら替わるなど、もう少し譲り合いながら観覧でき

ればもっとよく見えたのかなと思います。 

○閉会式のみ体育館でしたが、最後まで開催できたことは子供たちにとってもよかったです。 

○低学年の可愛らしさと高学年の頼もしさを感じられる見応えのある運動会でした。一致団結し

て競い合う姿を見て、結果以上に得るものがあったと思います。来年の最高学年としての姿を

見るのが楽しみです 

○小学校生活で最後の運動会、天気が微妙な中、工夫して開催してくださりありがとうございま

す。一生懸命取組む姿や友達と協力し、下級生をお世話する姿、応援や励まし合う姿等、通常

の授業参観では見られない部分が見られ成長を感じ、嬉しく思いました。 

5･6 年 綱引きの戦い 3･4 年 Ｗｅare 風神 1･2 年 笑顔でシュート！ 

堂々の入場行進 



引き渡し訓練、ご協力ありがとうございました 

運動会の日の午後、全校での引き渡し訓練を行いました。 

児童の生命が脅かされる出来事が発生した場合、保護者の方に

迎えに来ていただくことになります。全校での訓練は久しぶりで

したので、混雑や混乱が起きないよう、地区ごとに時間差をつけ

たお迎えとしました。皆様のご協力があり、児童は安全に各家庭

に帰ることができました。ありがとうございました。 

有事の際は家庭や職場から来ていただくことになるため、運動

会がありましたが、保護者の方にはいったん帰宅していただいてからの引き渡しとしました。ご理解く

ださい。また、地区別や駐車場の利用法等、皆様からいただいたご意見をもとに、再度考えていきたい

と思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

☆太閤山小学校ホームページで、子供たちの様子を紹介しています。ぜひご覧ください。 

https://wp-taikoyama.imizu.ed.jp/ 

きれいになったね、なかよし橋 
５月 18 日（日）、ボランティア委員会と太閤山地区の子供たちが、太閤山地域振興会、消防

団、保護者の方々と一緒に、なかよし橋（体育館側の歩道橋）の清掃を行いました。 

参加した子供たちから「けっこう汚れているね。こすったらすっきりした」「消防団の方の水

で、汚れがどんどん流れるね。すごい威力だ」 

など聞かれました。働くことの喜び、協力する 

ことのよさを感じられたようです。 

なかよし橋のおかげで、登下校を中心に利用 

する多くの子供たちの安全が守られています。 

その橋を感謝の気持ちをこめて掃除をすること 

は、貴重な体験といえます。このような機会を 

設定してくださった振興会の皆様に感謝申し上 

げます。 

 

引き渡し訓練について 保護者の方々からのご感想 

○担任の先生がスムーズに進行してくださったので、特に待たされることなく、これならもし何

かあった時も安心だなと思えました。 

○地区ごとに時間を分散して実施され、駐車場もルールが決められており、混乱もなく行われて

いたと思います。引き渡し訓練の目的を子供が理解できていなかったので家で話をしました。 

○混雑を避けるために、地区ごとに時間を少しずらしてありました。訓練でなく、実際に災害が

発生した場合を考えると、混乱もしているでしょうし、訓練から地区ごとに時間をわけずに開

始を一斉にした方がよいのかなとも思いました。 

○実際に有事が起きた際、あんなにも冷静でいられるか不安もありますが、訓練をしておくこと

が重要だと感じました。 

○運動会の日に実施は帰宅後に改めて迎えに行くことになるので、授業参観の日に実施が保護者

的にはよいのかなと思いました。 

https://wp-taikoyama.imizu.ed.jp/

